



Porsche tritt in Le Mans erneut mit vier Werksautos an

08/12/2018 Im Rahmen der Motorsportgala „Night of Champions“ hat Porsche die weltweiten Erfolge seiner Teams und Fahrer in der Saison 2018 gewürdigt. Gleichzeitig verkündete der Vorstand die intensive Fortsetzung der weltweiten GT-Programme sowie eine Reihe von Neuerungen.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/motorsport/porsche-night-of-champions-motorsport-saison-2019-16569.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/4c7a86b6-8d9b-4964-b6a3-000cae8da5fe.zip>

Externe Links

<http://www.porsche.com/germany/sportandevents/motorsport/>